



早寝・早起き・朝ごはん

～生活リズムを整え、毎日を充実した日々に～

新年度が始まり、もう一カ月が経ちました。4月はどの学校也大忙しの毎日です。生徒の皆さんも入学式や新学年への準備など、慌ただしい日々が続いたことでしょう。特に新入生にとっては、初めての環境への不安や期待で心がいっぱいだったことと思います。そんな中、生徒たちは持ち前の明るさと前向きさで、新しい学校生活に積極的に取り組んでいます。ゴールデンウィーク明けには、少し疲れを感じる生徒もいるかもしれませんが、新しい経験をたくさんし、充実した日々を過ごしていきますよ。

部活動が本格スタート

4月12日(金)～16日(火)の三日間の仮入部体験を終え、17日(水)から、3学年が揃っての部活動がスタートしました。部員数が少なく、練習するにも苦勞していた部活動にもたくさんの新入部員が入りました。毎日の放課後は、生徒の元気いっぴいの掛け声が校内いっぴいに響き渡っています。



一中の花壇には・・・

体育館前の花壇には、色とりどりのパンジーの花が咲いています。この花たちは、令和5年度の卒業生を見送り、令和6年度の新入生を迎え入れました。まだまだ元気に咲き誇っており、一中学生の日々の元気な活動を見守ってくれています。また、体育館前だけでなく、いろいろなところに季節の花が植えられています。



通級指導教室について

「通級による指導」とは、大部分の授業を通常の学級で受けながら、一部、障がいに応じた特別の指導を特別な場(通級指導教室)で受ける指導形態で、障がいによる学習上又は、生活上の困難を改善し、又は克服するため、特別支援学校指導要領の「自立活動」に相当する指導を行うものです。なお、通級による指導が必要であるかどうかは、校内委員会や教育相談等で実態把握を行い、判断いたします。通級による指導についてのご相談は担任までご連絡ください。

<学校教育目標>

= 共に学び 共に育ち 共に生きる =
**「主体的に学び、よく対話し、他者を理解し、
 よりよい社会づくりの担い手となる人の育成」**

拠点校部活動について

4月23日(火)に拠点校部活動説明会を行い、他校から10組のご家庭にご参加いただきました。寝屋川市では、部活動の選択肢を増やすため、在籍する学校にその部活動がない場合に参加できる「種目別拠点校」を設置しており、第一中学校は水泳部が拠点校部活動として活動しています。



また、現在一中のプールは大規模改修中ですが、囲っていた足場も撤去され、きれいに塗られた外壁など少しずつその全貌が見えてきました。5月末には工事が終わり、6月から入水可能となります。

認証式を行いました

4月19日(金)に、認証式を行いました。体育館の壇上で前期生徒会役員の生徒が、校長先生より認証状を受け取りました。そして、生徒会長から、今年度の意気込みが語られました。また、各クラスでも委員会活動のメンバーも決まり、これから生徒会活動・委員会活動が本格的にスタートします。前期の活動は10月後半までです。



働き方改革の取組み

○部活動の休養日・活動日の設定について

国の部活動ガイドラインや、大阪府の方針等に基づき、全市的に以下のように設定しています。

【休養日】週当たり2日以上(平日1日、土日1日以上)

【活動時間】平日は、長くとも2時間程度(17時00分 完全下校)

学校の休業日(土日など)は3時間程度

○さくら連絡網の活用について

学校への欠席連絡や学校からの便り等の配布について、アプリを活用したデジタル化を進めています。登録がまだの方は、「さくら連絡網 登録手順書」に沿って登録をお願いします。手順書の再発行をご希望される方は担任へお申し出ください。